

REMERCIEMENTS

Très touchée par les nombreux témoignages de sympathie et d'affection reçus et dans l'impossibilité de répondre à chacun, la famille de

Monsieur David FAVRE

remercie toutes les personnes qui ont pris part à son deuil, par leur présence, leur envoi de fleurs, leur don ou leur message, et les prie de croire à l'expression de sa profonde reconnaissance.

Un merci particulier est adressé aux collègues du Service des sports de la ville de Lausanne.

Le Mont-sur-Lausanne, avril 2010.